



MahaJyoti.Visión

www.ZeroPoint-News.com

Ralf A.Seger

11-2020-susurro-cosmico-11-11-es.pdf

SUSURRO CÓSMICO 11:11

con permiso de ©Jada Alesandra Seidl traducciones automaticos de [Deepl.com](https://www.deepl.com).

Noticias del Universo

Actualización del turno 11-2020

Actualización del turno 30/10 - 30/11

+++ TELETIPO DE NOTICIAS 9/11+++

+++NEWSTICKER 22/11+++

news ticker 22/11

Publicado por Jada Alesandra Seidlam 23 Noviembre 20204 Comentarios

Hasta ahora hemos podido integrar los poderosos códigos estelares interestelares 24442 del gran portal 11, ahora en un lapso de tiempo muy corto hasta el sellado del 29/11 estos códigos también se implementarán en todos los sistemas de la biosfera.

Además, ayer, 21/11, pudimos codificar el terreno de la calidad de la información del Eón de Acuario que se materializó en nosotros por primera vez. Y con el día de hoy se ha establecido el bloque de construcción maestro para los próximos 30 años.

Ahora nos encontramos en un día 31/4, 744 horas de alineación trinitaria de alma, mente y cuerpo - 44640 minutos - 2 678 400 segundos - 9 la finalización de la evolución épica de todas las especies en cooperación y para cada una de ellas, el nivel intermedio del tiempo terrestre en medio del umbral más turbulento del actual arco cósmico - oficialmente en la era de Acuario.

Entrada completa 21/12 Período de aclimatación hasta el final de enero de 2021/5

Lo más importante para todos ahora es liberarse. Para romper con lo que has sido, el mundo, el colectivo que celebra la muerte y el renacimiento ante tus ojos.

Recuerda, eres un ser cósmico multidimensional. Nace en el estanque de la creación del infinito eterno, que en la acentuada percepción de ser multidimensional es una encarnación física en una biosfera física en la naturaleza de su galaxia madre cósmica se desliza por el espacio interestelar.

Tú eres el que estás esperando, tú eres el evento

Para muchos, los altibajos se repiten.

Nuestros sentidos psíquicos se intensifican y somos más sensibles a los estímulos que nos rodean. Todo lo que hablamos, todo lo que testimonia nuestra existencia, postula la conciencia y su nivel actual. Recuerdos, reveses colectivos y fantasmas del antiguo sistema patriarcal zumban en el éter. Los sueños juegan un gran papel en el cambio de lo que somos.

Una repetición de la noche oscura de las almas ocurre cuando los terrícolas pasan por un período de tristeza.

A veces la noche oscura de las almas se desencadena por una crisis/pérdida, otras veces es el resultado de desencadenantes de un largo período de vacío o una conciencia de dinámicas/patrones familiares poco saludables.

En este proceso a menudo se repite mucho el miedo porque uno se da cuenta de sus propios traumas. El trauma que se lleva a la sociedad, al colectivo, y la realidad de que existimos en una cultura de terrícolas que ha sido condicionada a vivir, actuar, vivir en piloto automático. Puedes sentirte muy aislado porque no puedes poner en palabras lo que está pasando dentro de ti. La permanente inundación cósmica de taquiones desencadena su mente y cuerpo individual una y otra vez y por lo tanto desencadena una sensación.

Tu cuerpo reacciona a través de la inundación cósmica. Te desafía constantemente a poner en movimiento estas sensaciones de muerte y a sumergirte aún más profundamente en ti mismo para transferir lo que tu alma ya ha expuesto a la conciencia cotidiana.

Constantemente buscas afuera y piensas que nadie puede entender tu situación, pero este sentimiento de dolor es tu antiguo yo condicionado, que muere al aferrarse a tu propio condicionamiento de cómo es el mundo.

La noche oscura del alma en la que te mueves en el tiempo terrestre desde el principio del año es un profundo despertar de tu verdadero ser.

Una y otra vez durante el año 4 se nos pide que nos sumerjamos en nuestro propio universo interior, acelerado desde el solsticio de verano.

Si nos hemos orientado en el mapa cósmico de orientación, hemos ascendido con nuevas experiencias.

Debemos recordar que toda nuestra realidad cósmica está comprimida en estos cuerpos comparativamente pequeños.

Un milagro de la creación y esto como último instrumento activa este milagro para recordarnos, ni hay temas/sombras.

Relacionado en el nivel físico del primer semestre (doble ciclo de la trinidad) - donde podíamos absorber diferentes frecuencias de luz en el pico de cada milisegundo unos 130.000 lux a través del cuerpo - las cosas y nuestra forma de ser al retirarnos a la naturaleza cósmica han hecho que de alguna manera nuestro fuego interior de profundo conocimiento, confianza y seguridad resplandezca visiblemente de forma alquímica dando forma / materializando la luz a pesar del caos global.

Los estímulos de luz llegan a la retina a través de la retina del cristalino exterior (encarnado). Las señales se envían en forma de impulsos nerviosos a la glándula pineal, que a su vez transmite esta información al hipotálamo o al núcleo suprachiasmático - nuestro reloj de biosfera interior. En este proceso, la glándula pineal se cierra y la corteza suprarrenal comienza a liberar dopamina, cortisol, norepinefrina, testosterona y serotonina.

Este proceso bioquímico por sí solo hace que las corrientes cósmicas y colectivas sean más fáciles de manejar si superamos y ponemos en marcha a nuestro bastardo exclusivamente humano durante un doloroso desencadenamiento que también equivale a un estado de shock a nivel físico.

Desde el equinoccio de otoño, la inundación natural de LUX del cielo ha estado disminuyendo rápidamente y sólo podremos tomar unos 20.000 LUX cuando el cielo esté despejado y unos 3.500 LUX cuando el cielo esté cerrado. A pesar de las invisibles inundaciones cósmicas de alta frecuencia, es una forma particularmente natural de volverse hacia adentro, de sumergirse profundamente en nuestras semillas y de descubrir completamente la raíz de nuestro ser condicionado y las huellas de nuestra experiencia.

A nivel bioquímico hay una conexión constante entre las glándulas suprarrenales y el mesencefalo/mitocerebro. Tan pronto como nos inundamos cósmicamente, nuestro cuerpo de resonancia comienza a vibrar y canaliza temas emocionales en la materia del cuerpo - valores de experiencia profundamente reprimidos y enterrados, condicionamiento, impresiones, se expresan a través del dolor. La mayoría de las capas emocionales sin hallazgos físicos reales y sin embargo realmente presentes, son bastante raras y sólo si se reprimen durante demasiado tiempo con la enfermedad real, como lo llaman los terrícolas, se puede probar a largo plazo.

Tan pronto como nos desencadena un evento como una intensa inundación cósmica comprimida o un estímulo externo de naturaleza física o psicológica, la glándula suprarrenal produce norepinefrina, la hormona del estrés, y la envía al cuerpo a través del mesencéfalo. Esto crea tensión y el tejido conectivo que rodea a cada célula se endurece.

para la explicación - Todos los diferentes tipos de tejido conectivo se derivan del mesénquima embrionario. El tejido conectivo es una red tridimensional que soporta el tejido epitelial y otros tejidos. Por lo general no tiene una forma adecuada y se puede encontrar casi en todas partes entre los tejidos, órganos y vasos. El tejido conectivo forma el "estroma" (marco) de todos los órganos. Una excepción es la materia gris y blanca del sistema nervioso central, donde esta tarea la realizan las células gliales (la neuroglia).

Y aunque esta reacción química de lesiones reales tiene como objetivo restaurar la salud, el cerebro pulveriza impulsos exponenciales de norepinefrina cuando la insatisfacción y la molestia nos acompañan en nuestra experiencia cotidiana.

Como resultado, la tensión endurecida normalmente permanece sin ser reconocida en el cuerpo hasta que cambiamos toda nuestra forma de ser anterior.

Así que vagamos en el mundo de la muerte y el renacimiento de nuestra forma de ser para poder sacar la versión auténtica de nosotros mismos.

Aunque normalmente no lo sabes, actualmente recibes mucha información de diferentes fuentes y dimensiones interestelares con una sola Esencia AMOR.

No importa lo caótico que parezca, sepa que a través de los eones y las actualizaciones es más capaz de aprender que nunca y esta única esencia, hace que el odio, el viejo ser egoísta errante en el bosque oscuro se desvanezca.

Estamos oficialmente en la Era de Acuario y la evolución es inevitable. La vieja sociedad y los tanques de ego se están rompiendo a nuestro alrededor.

El amor, el verdadero amor cósmico, es un acoplamiento sagrado de ustedes con la creación, la esencia más pura que está constantemente creciendo y expandiéndose y nadie fuera de ustedes puede penetrar esta forma de conciencia infinita.

Los que no pueden ver a través del velo sufrirán enormemente en las próximas semanas hasta que el movimiento se realice y el velo comience a levantarse. La comprensión y la apertura sobre cómo funciona la energía, lo que la unidad más pequeña - nuestro cuerpo - comunica, será más necesaria que nunca.

Aquellos a quienes ya se les permite reemplazar sus mentes por la conciencia cósmica están literalmente entrando en su poder para vivir su servicio a los demás para todos. A través de su vibración natural altamente informada usted crea con cada respiración, cada nanosegundo una nueva realidad del nivel en el que se acepta a sí mismo.

A veces puede parecer que el flujo de energía del exterior está tratando de bloquear tu conexión y arrojar dudas dentro de ti para socavar el significado de tu maravilloso viaje. Y sin embargo, es la fase de los saltos cuánticos - donde el conocimiento, tecnológica y espiritualmente para el futuro, el planeta y todos sus habitantes está disponible para todos.

Se necesitan ajustes en nuestra existencia, recuerda el amor propio para activar tu lado suave, gentil y nutritivo. Esto te hará más flexible y combativo para tu verdadero ser y la paz y la fuerza interior estarán presentes.

La conciencia de Cristo/Unidad es la clave de la nueva era - la unión soberana y neutral de los demás - todos estamos conectados.

Nuestra galaxia de la Vía Láctea sólo podrá expandirse a través del amor, hasta que se gradúe en la 12ª dimensión y esté lista para renacer en la 13ª dimensión y su calidad y sí, desde nuestro punto de vista, es un largo camino para llegar allí.

Correspondencia física - abdomen superior e inferior (espástico) - hígado bilis estómago bazo duodeno intestino delgado y páncreas, útero trompas de Falopio y vejiga, timo, pulmones, corazón, esófago, extremidades

Correspondencia emocional - ira, decisiones, agresión reprimida, reconocimiento de amigo y enemigo, fuerza interior, conflictos insolubles en las estructuras familiares

Toma espacio para ti mismo, abstente de cualquier influencia exterior hasta donde puedas escapar

J.A.

+++ TELETIPO DE NOTICIAS 9/11+++

Publicado por Jada Alesandra Seidlam 9 de noviembre de 2020

Hemos comenzado el mes con un poderoso giro gravitacional y pasará algún tiempo antes de que podamos integrar el flujo de información de gran potencia luminosa.

La primera semana de noviembre ya ha dado muchas sorpresas impredecibles y éstas se acumularán en las próximas semanas.

En esta atmósfera tormentosa, a medida que la naturaleza restablece y recalibra el equilibrio de las antiguas conexiones de la red de la biosfera, aparecen grietas, se agrieta y se sacude en toda la encarnación del individuo y el colectivo, el colapso de la realidad tridimensional definitiva está ganando impulso.

Cambiar las cosas y transformar toda la estructura colectiva tendrá lugar en los próximos 18 meses

Nos acercamos al portal 11 de los Nuevos Comienzos - Star Coding 4/222, a corta distancia y le sigue el portal 12 - Star Coding 144. Finalmente, entramos en el portal más poderoso en el 21/12 código estelar 144 y la infusión de fotones 7272144 (finalización de la reconexión) que se inicia con una poderosa conjunción que experimentamos por última vez en nuestro sistema solar en 1623/13/4 y que ahora es - la conexión Júpiter/Saturno, punto de partida del épico eón Acuario - la clave de entrada El coraje desbloquea a CLARITY.

+++ Su absolutamente mayor oportunidad hasta ahora de encarnar la 5ª conciencia de su plantilla real soberana / codificación original de su auto-energía +++

Sin coraje/valor el equilibrio se marchita, sin equilibrio la libertad se marchita, sin libertad se marchita la PAZ

2020, el año 4 es el año más transformador de nuestras vidas y una fuerte contracción de renacimiento nos espera en las próximas y últimas semanas de este año.

La apertura de las distorsiones y experiencias nos permite sumergirnos en el centro en la aceleración exponencial y experimentar una ralentización de la alquimia cristalina en este ojo de silencio en el punto de observación.

Archivados profundos portadores de datos, los contenidos del programa de la construcción del átomo/célula empiezan a migrar a la superficie en el proceso a nivel físico, eléctrico, energético y emocional de la encarnación - la fusión del corazón y la mente, el equilibrio de la energía masculina y femenina hace que la esencia primaria lata más poderosa y radiantemente que en cualquier momento anterior.

Los códigos de luz diamantina pura de alta frecuencia, que fluyen de las corrientes omnicomunitarias por inmersión en la radiación solar/infusión de plasma, ponen en armonía y armonía los hemisferios izquierdo y derecho del cerebro elevando/descadenando las funciones del neocórtex, especialmente el lóbulo occipital (para alinear el lente visual interno y externo). Así se facilita el matrimonio alquímico de las asustadas energías masculinas y femeninas en su interior.

A medida que nos sumergimos en el núcleo de nuestro universo interior, perforamos las costras heladas y petrificadas y llevamos las verdades profundamente destrozadas a la superficie/exterior.

Eris degrada a los gobernantes de la desarmonía e inicia aún más liberación para que los desafíos de la calidad actual puedan ser resueltos.

La evolución necesita una diversidad de colores, en muchas civilizaciones avanzadas estos pasos coloridos han ido mal por varias razones. Ahora, en este punto en el que todos estamos, estamos aquí para corregir las decisiones erróneas en el camino hacia la conciencia del corazón en el constante aumento de la inundación de partículas.

Muchas otras líneas temporales siguen colapsando y justo cuando tu mente te dice que la tuya lo ha hecho, las sombras no integradas explotarán en tu cara. El vibrato de noviembre muestra exactamente lo que aún se ignora, donde los aspectos ocultos de la qualia de la energía masculina han sido truncados por los paradigmas que han cortado las alas de la qualia femenina.

Ráfagas repentinas de ira inconsciente, agresión, duda, dolor - dentro y fuera - reflejan la limpieza profunda como hemos herido y descuidado nuestra propia identidad en nombre del amor.

Tal vez tu mente te susurre "por qué estoy experimentando estas circunstancias, por qué no puedo simplemente ser feliz" - son las limitaciones, las experiencias de tu niño interior, el miedo a la exposición a través de la soberanía sin pelos en la lengua de tu ser que no quiere perseguir el síntoma engañoso del EGO de ti mismo o de los demás, rendirse para entrar en tu espacio expandido subatómico.

Asegúrate de permanecer abierto y darte cuenta de que todo esto es necesario para permitirnos levantarnos. Estamos trascendiendo un viejo y antiguo paradigma mientras se construyen nuevos mundos en paralelo.

No hay necesidad de seguir diciéndose a sí mismo que ciertas verdades permanecen inalcanzables porque la mente susurra, no importa cuál sea su historia. Suyo, Toda la evolución ocurre completamente sin limitación cuando, a través de la exposición/publicación, las posibilidades eliminan la falta de limitación.

Si sigues el rastro de luz de la conexión eterna de tu corazón, tu potencial más alto se creará por sí mismo. Experimentar la vida en su más alto potencial ayudará a la humanidad a crear su más alto potencial.

Biocalización - dolor del nervio occipital dolor localizado en el cráneo y vértice y en la parte inferior del torso, gastrointestinal, bazo - hígado riñón glándulas suprarrenales, gónadas - confianza luminal conexión y liberación Chakras 1 -7

Y recuerda la evasión/no observación de los disparadores no es curativa. La curación se produce cuando nos activan. Ser capaz de caminar a través del dolor, el patrón y la historia con total aceptación, siguiendo las huellas de luz de nuestro camino, dejar que la evolución suceda - irecuerden!

Muchas gracias por su dedicada atención - y si siente el impulso de apoyar este trabajo, hay una oportunidad de apoyar este espacio en la barra de menú de la parte superior izquierda - todos los nuevos y antiguos acompañantes de la cocina de embarque envían sus mejores deseos ay Nos vemos eternamente conectados, en el amor!

J.A.

31 de octubre 10 comentarios en "Shift Update 30/10- 30/11"

Actualización del turno 30/10- 30/11

Publicado por Jada Alesandra Seidlam 31 de octubre de 2020

La caída del velo del 28/10 (- 3/11) ya ha comenzado y ya anuncia un noviembre aún más intenso con sus destacados eventos previos de la semana pasada.

Terminamos un ciclo más pequeño de la espiral en el principio de la onda y cambiamos del Yang duro a una nueva intensidad de la energía Yin más suave.

Más suave no es sinónimo de más fácil, oh eso sería una interpretación completamente errónea. Los últimos meses de noviembre y diciembre los turnos se están volviendo mucho más difíciles, tan diferentes de todo lo que hemos visto antes.

La inmersión nos llevará aún más profundo en el universo interior. Las sombras y la oscuridad que hasta ahora no hemos podido sentir sólo se están descubriendo a través de las muchas transferencias de datos llenos de luz que ya han tenido lugar y se han integrado.

Ahora estamos listos para lidiar con los aspectos de los que el ego nos ha mantenido alejados.

Serás capaz de canalizar mucha energía en tu sistema y sentir cosas que antes no podías ni siquiera empezar a imaginar. Podrás explorar tu personaje de una nueva manera. Es muy recomendable comenzar realmente el viaje interior.

Noviembre penetra bajo la superficie de la conciencia cotidiana y comienza con el paso de nuestro sol a través del cielo de Escorpio.

Con la constante acumulación de energía que comienza en septiembre y octubre, sentimos la novedad de algo, pero no sabemos exactamente qué será.

Es un mes de revelación y revolución, con la presión de tomar medidas y hacer cambios progresivos en tu vida. El tiempo de jugar a lo pequeño, de vivir con las reglas anticuadas de los demás, de callar o dejar que los compromisos sin alegría decidan que tu vida ha terminado.

La atmósfera puede parecerle insegura disfrazada de misterios y será difícil distinguir entre el miedo y la intuición.

Noviembre codifica, al encontrar nuestras propias sombras y oscuridad, la eliminación de la inestabilidad de pensamiento y la creación de estabilidad a largo plazo.

31/10 celebramos un Samhain particularmente raro en el apareamiento con la luna llena azul en el signo de Tauro, que conecta exactamente con Urano, que está en retroceso.

La última vez que este evento especial tuvo lugar al mismo tiempo fue en 1944.

Si nos fijamos por un momento en esta historia temporal, encontramos mucho drama a través de los acontecimientos de la guerra.

++Samhain es una de las dos grandes puertas donde se levantan los velos, marcando el final de la temporada de cosecha y el comienzo del invierno, la "mitad más oscura" del año. Se celebra desde la puesta de sol del 31 de octubre hasta la puesta de sol del 1 de noviembre.

Junto con Imbolc, Beltane y Lughnasadh forma los cuatro festivales estacionales del ciclo pagano del año.

La primera luna llena después del mes de la cosecha de octubre se llama tradicionalmente la Luna del Cazador, porque después de la cosecha tenían más visibilidad y una luz más brillante para su forma de obtener alimentos.

Cada luna llena trae consigo una energía de liberación, clímax y maduración. Representa el clímax de su ciclo. La luna llena, debido a su luz brillante, expone la materia de la tierra en cada clímax.

Según las tradiciones, en todos los momentos cruciales del año pagano, los dioses se acercaban a la tierra durante el Samhain, por lo que muchos sacrificios y regalos eran ofrecidos por los terrícolas en agradecimiento por la cosecha.

Las oraciones personales en forma de objetos que simbolizan el deseo de los suplicantes o las enfermedades a ser curadas se arrojaban al fuego, y al final de las ceremonias, se encendían fichas del gran fuego de Tara. Todos recibieron la llama de Tara, que marcó este tiempo como el comienzo, y los terrícolas recibieron la ignición de nuevos sueños, proyectos y esperanzas para el próximo año. ++

El honor de todos los ancestros y lo que describe su propia historia es una tarea muy especial en este momento.

Para ello la vibración del eco del pasado ya fue codificada hacia el final del 28/10 y ayer el 29/10. Hasta hace poco el eco reflejaba sólo el amor de Narciso, ayer construimos los bloques básicos de construcción a través de nuestras propias palabras, diálogos, acciones en el epicentro del ser para el tiempo que viene³.

Todos nuestros diálogos, pensamientos, acciones, eventos son un punto que indica en qué etapa de desarrollo nos encontramos en este momento. Lo que fue irradiado al mundo a través de nuestras acciones en este día hace eco en el futuro que ya está en desarrollo.

El tiempo existe sólo dentro de las construcciones del plano físico que nosotros, como humanos, hemos elegido experimentar en la realidad multidimensional, todas sus vidas ya existen, su pasado y su futuro.

Conoces tu yo futuro y probablemente algunos de tus muchos yo pasados son duros y grandes, ve y da la espalda a tu antiguo ser. Vive tu nueva identidad.

Las lunas llenas arrojan luz sobre algo que antes estaba inconsciente. Tus emociones se expanden, encontramos más claridad en las cosas.

Todo el mundo está experimentando ahora una alineación cósmica extremadamente cargada que para muchos de nosotros puede estar asociada con eventos repentinos, noticias inesperadas y posibilidades de cambio de vida.

Durante este espectáculo en el fuego, la lunática se sienta justo al lado de Urano, el planeta de la rebelión y lo inesperado, mientras está bajo el signo de Tauro 8°.

La tarea de Urano es provocar el cambio, y aunque algunos de nosotros nos resistimos debido a la naturaleza fija de Tauro y Escorpio, debemos aceptar la pérdida de control para poder digerir y apreciar plenamente lo que sucederá en este momento y cómo esta energía se manifestará en la realidad tridimensional.

La conexión de la Luna con Urano puede causar miedo y ansiedad y una tendencia a rápidos cambios emocionales.

También hay buenas noticias. Esta luna llena azul está gobernada por Venus, que actualmente está fuertemente anclado en su signo natal de Libra. Podemos confiar en que una magia sería aparecerá para nosotros durante este tiempo y muy probablemente traerá amor, relaciones y dinero.

Confía en el proceso y llena la vibración durante la luna llena con una rutina de autocuidado. Puede que las cosas no parezcan ir a tu manera todavía. Ahora necesitas una decisión consciente para cerrar este capítulo, pero lo harás.

Una cosa es segura, la Supermondina trae sorpresas para curar nuestro cuerpo, mente y corazón, para fortalecer aún más nuestra soberanía.

Y después de pasar la mayor parte del año 4 en constante pánico, confusión y miedo, necesitamos nuestra rendición, aceptación en toda expresión de las cosas de la vida y en el campo de las interacciones para recibir esta energía curativa.

La reunión de los jugadores cósmicos, como el primer fin de semana, les pide que acepten la fuerte transformación que se avecina.

Ábrete a tu nuevo yo y confía en el plan de creación. Se desarrolla como debería y lo más probable es que ya haya podido ver el manuscrito en los últimos 10 días de los acontecimientos.

Este ciclo de 4 trae una nueva claridad a todos. Un campo en el que vemos a través de las barreras en las que hemos elegido vivir hasta hoy. Una visión clara de lo que realmente se necesita para vivir, cómo lograr la aplicación de nuestro plan individual.

Para crear una nueva realidad, se requiere fuerza interior, poder y sabiduría para comprender y utilizar mejor. Ya llevamos todas las respuestas y sabemos la verdad, ahora es el momento de ver REALMENTE dónde está concentrada su energía y recordar

La energía sigue a la atención.

En algunos momentos de nuestras vidas tenemos que bailar el puente de luz hacia adentro para cruzar los límites de los pensamientos condicionados. Pero aquí es donde encontramos la

necesidad de estancamiento. Ceder a este sentimiento trae desarmonía y ralentización a la sinfonía, mientras que la orquesta del cosmos empuja para equilibrar todo y seguir los sonidos de la creación.

Lo emocionante del movimiento es que el caos es el guardián del equilibrio. Para equilibrar los opuestos, los hacemos rodar dentro de nosotros, comenzamos a hacer malabares con nuestra experiencia. Olvidando al tratar de desatar un significado para el infinito y olvidando de nuevo la mayoría de las veces que el significado es la limitación. Pero el amor existe más allá de la fuerza racional.

Pero ya estás en medio de la primera misión importante de la 5D donde desatas viejas realidades para crear una nueva.

Una realidad que ya encarnan en su memoria multidimensional y que está anclada en existencias superiores. Una realidad que vive en una frecuencia completamente nueva y que transforma completamente nuestra actual realidad común de la Tierra en una expresión más elevada de amor y bienestar a través de la aceptación.

Es realmente un honor cuando la inmersión de la luz ocurre, aunque difícilmente se puede adivinar lo que realmente está sucediendo.

1/11 El día de Todos los Santos es un recordatorio de la naturaleza multidimensional de la existencia, los ciclos evolutivos y kármicos de muerte / renacimiento y todo lo que está en medio.

Este día es representativo de la semilla, de la unidad. Representa el nacimiento y los comienzos. Sin embargo, la semilla sólo puede crecer hasta convertirse en un árbol poderoso cuando se da cuenta de todo su potencial. Sólo necesita los nutrientes y las condiciones adecuadas para germinar y desarrollarse, al igual que a veces necesitamos estímulo para desarrollar nuestras ideas.

A medida que avanzamos en este nuevo mundo, a veces necesitamos un nuevo liderazgo, y este 1/11 lo da. Es una guía fresca que nos lleva a la confianza y el amor incondicional, en nuestro más alto interés del corazón.

Escorpio está simbolizado por el escorpión que flota en la oscuridad, listo para picar a presas desprevenidas, y enfrenta a la humanidad con el poder crudo de los deseos equivocados que alimentan el mundo encubierto de intenciones inferiores.

El Escorpión inevitablemente cede y evoluciona hacia el místico y mítico Fénix, levantándose de las cenizas de la destrucción para descubrir reservas ocultas de poder, verdad, integridad y sabiduría.

Toda la primera semana de noviembre tiene lugar en un aspecto tenso entre Mercurio y Saturno.

Exactamente el 1/11 y de nuevo el 6/11, este aspecto asegura una acción cuidadosa y metódica. Mercurio en aspectos estresantes con Saturno tiende a provocar y exacerbar fuertes desacuerdos, y puede ser difícil aceptar otros puntos de vista.

4/11 Mercurio se mueve directamente 25° Libra

Aumentar la intensidad de los grandes dramas/sueños en octubre y noviembre es otro acto planetario en el Festival Celestial para liberar una profundidad sin precedentes de nuestro ser y todos sus aspectos.

Mercurio es un desafío para Urano, el planeta del Game Changer.

Esta tendencia comenzó en la primera semana de octubre, se repite el 19/10 y alcanza su paso definitivo el 17/11. Las inversiones inusuales y repentinas, el descubrimiento de problemas subyacentes, las emociones fluctuantes y los cambios de planes estratégicos son simplemente parte del proceso.

Curiosamente, el escenario muestra que el aspecto de Mercurio con Saturno implica una estricta adherencia a la ley, pero el aspecto de Mercurio con Urano implica una ruptura de la norma junto con trastornos y reformas.

Esencial y energéticamente, el pasado en el crisol de la transformación choca con el futuro, y reajusta la trayectoria para las décadas venideras.

Júpiter se encuentra con Plutón el 12/11 para el tercer y último paso. Puede ser útil considerar este patrón a largo plazo que comenzó el 4/4, se repitió el 29/6 y se completará este mes - lea LOGBUCH.

El mundo oculto de los poderes inferiores ha cambiado mucho y se ha dado a conocer al público.

Júpiter es el planeta del esfuerzo, la ética, la verdad y la justicia. Las tomas de poder en altos cargos son cada vez más evidentes y socavan la confianza del público. Toda la construcción de valores se está revisando a escala gigantesca a medida que los sistemas se actualizan y adaptan a los desafíos actuales.

El 13 de noviembre, Marte comienza a recuperar el impulso después del despliegue y transforma su flujo en una sensación de alivio y disposición a cerrar este capítulo y pasar las páginas de la historia en muchos niveles hacia la recuperación.

Aún en Aries, el signo zodiacal de la acción, Marte comenzó a retroceder el 9 de septiembre. Después de un largo trecho de giros, retrasos y desvíos, Marte habla del espíritu pionero que hay en cada uno de nosotros.

Marte en Aries da este impulso extra de vitalidad para aumentar el ritmo y empezar de nuevo.

Sin embargo, aún no hemos salido del bosque oscuro, ya que Marte permanece en Aries hasta enero de 2021.

Aunque la incertidumbre es grande y hay más preguntas que respuestas, la rotación ayuda a equilibrar la incomodidad y a despertar el entusiasmo.

A nivel individual, Marte ha servido en Aries para aclarar los límites, especialmente en lo que respecta a las relaciones.

A nivel colectivo, Marte ha contribuido a los disturbios en Aries y ha aumentado el potencial de agresión y conflicto.

El 14/11-unos días después de que Marte sea directo, una luna nueva de Escorpio prepara el escenario para el progreso.

En armonía con la conjunción Júpiter/Saturno/Plutón en Capricornio, se trata de una confrontación con la luna nueva.

La determinación de Escorpio y la determinación soberana están en armonía con la integridad y el sentido práctico de Capricornio.

15 Noviembre 2020/Scorpio 23° 17' - CEST 06:07:11h

Una luna nueva opcional para aclarar los objetivos y manifestaciones a largo plazo.

A partir de este punto, Júpiter y Saturno corren ahora directamente, alejándose de la fuerte alineación con Plutón, que siempre ha dominado el juego planetario.

En resumen, el juego celestial Saturno/Plutón en Capricornio proporciona una poderosa comprobación de la realidad para asegurar que no estamos ignorando las cuestiones sociales que deben ser abordadas.

Vemos la desaparición de muchos sistemas y estructuras en los que la sociedad ha confiado para proporcionar estabilidad - pero la verdad es que muchos de estos sistemas se han deteriorado y ya no funcionan para el beneficio de los terrícolas - vemos los efectos más fuertes de la influencia de Saturno-Plutón cuando se revelan la disfunción y la decadencia.

Además, la luna nueva se conecta con la influencia protectora de Júpiter, que conecta el asteroide Pallas Atenea y es la diosa protectora de la mediación, el trabajo en equipo y la diplomacia. Juntos, esta rara combinación apoya la expansión de las posibilidades y el optimismo. En combinación con Venus en Libra, estos patrones planetarios promueven la armonía para soluciones justas y equitativas.

Otro factor importante en este mes de otoño es Marte, que se conecta con el pequeño planeta exterior Eris y representa a la diosa de la discordia. En general, esta combinación se conoce como el T-cuadrado - Júpiter / Pallas Atenea / Saturno / Plutón en Capricornio - Marte / Quirón / Eris en Aries - Venus en Libra.

Esta alineación se perfecciona a mediados de noviembre y ofrece un intenso contraste entre ventajas y desventajas. El choque de perspectivas opuestas y en competencia es inconfundible y pide atención, ya que los diferentes grupos se levantan para ser vistos.

El eclipse lunar de los gemelos del 30/11 contribuye al tema de la diversidad. El sol está ahora en Sagitario, y el idealismo abstracto se encuentra con la realidad de la tierra. La conexión con el eclipse de sol en la Casa Sagitario el 14/12 desbloquea una conclusión dramática del año, de modo que la tan esperada danza en primer grado en la Casa Acuario entre Júpiter y Saturno el 21/12 y el aspecto catalítico cuadrado de Urano /Bull resolverá las tensiones de este año y las antiguas formas.

Junto con la necesidad de elevarse por encima de varios programas para encontrar puntos en común y aspiraciones.

La oscuridad es reveladora, disolviendo capas de ilusión y engaño para exponer la verdadera naturaleza bajo los fenómenos de la superficie. Esto ocurre tanto dentro como fuera, tanto a nivel personal como colectivo. Además, los eclipses están asociados a un ciclo de 18,6 años de los nodos lunares. Este particular eclipse solar y el siguiente eclipse solar del 14/12 revelan la fe, la fe como la fuerza motriz de la civilización de la Tierra.

El condicionamiento familiar y las creencias sociales y culturales se dan por sentado y se aceptan como la verdad, a pesar de tantas pruebas en contrario.

Estos eclipses sirven para despertar a las masas. Para aquellos que escuchan y son receptivos, estos eclipses pueden traer alivio de una fase altamente conflictiva y elevar la conciencia hacia la meseta.

Otro planeta clave en los últimos días de noviembre es el estacionamiento directo de Neptuno el 28/11.

Además, Neptuno se encuentra en un estado estresante para los nodos lunares y desencadena una crisis de fe, simbolizando un enorme y definitivo cambio de paradigma para el mundo. Mientras que Neptuno disuelve conceptos limitados para revelar la verdad universal, Neptuno es el planeta de la compasión incondicional nacida de la empatía y la consideración de cómo puede ser el caminar en los zapatos de alguien más.

Sin embargo, la calidad delirante de Neptuno puede agravar la adicción y los problemas de salud mental. Neptuno es altamente sensible y los terrícolas han desarrollado muchos métodos para escapar de la realidad, muchos de los cuales son destructivos para la mente / cuerpo / espíritu.

En el lado positivo, Neptuno aumenta el potencial de entrega/aceptación espontánea y disuelve las limitaciones de la conciencia cotidiana para instruir, elevar y redimir.

Recuerde que aunque a veces (o con mayor frecuencia) es difícil en este momento estar agradecido incluso por el supuesto mal agradecimiento, el agradecimiento como una de las virtudes más básicas es una clave para la satisfacción, la generosidad e incluso la cooperación en un mundo que necesita desesperadamente consuelo,

La gratitud genuina es un sentimiento especial que viene de lo más profundo del corazón - puede curar corazones rotos y salvar almas perdidas

¡La gratitud sincera puede cambiarlo todo!

Chakras 1-5, 11, 22,

4 planetas directamente - Venus - Júpiter - Saturno - Plutón

4 planetas en retroceso - Mercurio - Marte - Urano - Neptuno

Correspondencias físicas -

Migraña como picor, tirón, dolor de cabeza pulsátil, presión ocular, problemas de dientes y mandíbula, atlas, nervio vago, médula, sistema nervioso central, sistema olfáctico, extremidades, cabeza del hombro y área de las hojas, canal espinal, articulación sacroilíaca, bazo, páncreas, glándulas suprarrenales, Tracto gastrointestinal, zona genital, síntomas gripales, amígdalas (derecha), linfa, piel (papel o pústula), aumento del tono eléctrico muscular y espinal, entumecimiento de las extremidades, aumento de la caída del cabello, sangrado prolongado por lesiones, secreción, sensación de fiebre,

Los días de balanceo son las 12.30,

Días de portal 2, 6, 23, 25, 30,

Abróchense los cinturones y vuelen con valentía al reino interior de su universo de turbulencias de noviembre.

J.A.

Gracias por el aprecio y la atención

Un apoyo/apreciación de su parte ayuda a asegurar un proceso sin problemas y gratuito.

Apreciación y donación:

IBAN: DE11 7509 0500 0000 1365 96

SWIFT BIC: GENODEF 1S05

www.ZeroPoint-News.com

Invítame a un cafecito: 



www.ZeroPoint-News.com

Serán adaptado constantemente a la información más reciente y a las presentaciones de los acontecimientos actuales. En el ZeroPoint News reproducimos nuestros propios comentarios y los externos. Una parte o toda la página ha sido traducida por una traducción automática de www.deepl.com. Pásalo a tu familia, amigos y parientes - a todos en todas partes del mundo. Únase a la presentación de estos incomparables mensajes en muchos idiomas. Con esta buena traducción automática, será posible una distribución más rápida y mejor.

Tenga en cuenta: Como lo hacemos en tantos idiomas, no podemos cambiar fundamentalmente las traducciones. Sólo revisamos el texto traducido si alguien en nuestro proyecto domina el idioma. Le deseamos muchas experiencias de la AHA con su traducción.

Al servicio del proyecto: Su Ralf A. Seger

[MahaJyoti Visión](http://MahaJyoti Vision) , www.editorial-el-maestro.com

subscribete

pagina web:

<https://db-nl.zerpoint-news.com>

Telegram.org canal Información und **forum**

Canal MahaJyoti Vision - de +34 659 414532

Canal Zerpoint-news.com es +34 659 414532

WhatsApp

MahaJyoti Vision - de +34 659 414532

Ralf - Zerpoint-news.com - es +34 659 414532

enlace WhatsApp:

<https://chat.whatsapp.com/Hbn5FJoWfW5HCZHtEiU3jS>

donaciones de gracia al proyecto de MahaJyoti Vison

Openbank

ES63-0073-0100-5106-1968-7367

BIC OPENESMM

PayPal:

universidad.donacion@mahajyoti.net

Aviso legal

<http://www.MahaJyoti.vision>

[mailto: universidad.donacion@mahajyoti.net](mailto:universidad.donacion@mahajyoti.net)